

Forums pour les joueurs

Soutien et bienveillance

Par Lupti34 Posté le 18/09/2023 à 09h45

Bonjour à tous ! Ça faut quelques mois même plus maintenant que je joue à des jeux de casino en ligne . Et ce que je peux vous dire c'est que comme à mon habitude , j'ai une chance énorme aux jeux ! Il n'a pas été rare pour moi de gagner des 1000 en une partie à 50 centimes , 2000 sur des parties à 20 centimes. Mais vous savez la chance que j'ai eu le plus avec le jeux ? C'est d'arrêter.

Et oui parce que si on fait le calcul, j'ai été beaucoup plus perdant que gagnant , pourquoi ? Tout simplement parce que avec ces jeux on en veux toujours plus ! Si tu veux un conseil arrête tout de suite ! Au début c'était pour m'amuser, le premier jour j'ai déjà pris 1000 euros en suivant un collègue qui lui a gagner 10000 en une seule soirée et un autre pote à lui perdu 400 euros .

Et vous savez quoi? Le plus chanceux c'était lui. Je suis rentré dans cette boucle infernale qui me faisait rejouer sans cesse pour essayer de gagner plus ou de me refaire ! Quelle erreur, je perd toujours plus car il faut que tu comprenne quelque chose : c'est fini , tu ne retirera plus tes gains ! Tu vas toujours être tenté de rejouer et finir par tout perdre. Le casino en ligne est un fléau !

C'est la pire chose qui soit arrivé dans ma vie, vraiment mais aujourd'hui j'ai décidé de m'en sortir , je suis un battant et un guerrier sur tout le reste de mes actions dans la vie et il est hors de question que le jeux vienne changer ma façon d'être.

C'est pour ça que si tu as besoin d'en parler avec quelqu'un qui te comprend, qui peut te motivé, te rassurer t'aider, je suis là n'hésites pas. Je connais pas trop comment fonctionne ce forum mais on va apprendre. N'hésitez surtout pas , s'enfermer sur soi même rendra juste les choses plus compliquée et n'oublie pas , gagner vraiment c'est ne pas jouer et s'y tenir , ça va changer ta vie ! Allez je vous attend !